

# Le professeur Louis Perret nouveau doyen pour la Section de droit civil

Ernest Caparros

Volume 25, Number 3, September 1994

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/1056293ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/1056293ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Éditions Wilson & Lafleur, inc.

ISSN

0035-3086 (print)

2292-2512 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

Caparros, E. (1994). Le professeur Louis Perret nouveau doyen pour la Section de droit civil. *Revue générale de droit*, 25(3), 377–377.  
<https://doi.org/10.7202/1056293ar>

Droits d'auteur © Faculté de droit, Section de droit civil, Université d'Ottawa, 1994

This document is protected by copyright law. Use of the services of Érudit (including reproduction) is subject to its terms and conditions, which can be viewed online.

<https://apropos.erudit.org/en/users/policy-on-use/>



This article is disseminated and preserved by Érudit.

Érudit is a non-profit inter-university consortium of the Université de Montréal, Université Laval, and the Université du Québec à Montréal. Its mission is to promote and disseminate research.

<https://www.erudit.org/en/>

## NOUVEAU DOYEN

---

### **Le professeur Louis Perret nouveau doyen pour la Section de droit civil**

Le mandat du doyen André Braën expirant le 30 juin 1994, l'Université d'Ottawa a nommé M<sup>c</sup> Louis Perret prochain doyen de la Section de droit civil. Sa nomination entrera en vigueur le 1<sup>er</sup> juillet 1994 pour une période de 5 ans.

C'est ainsi que la nouvelle avait été annoncée au mois de mars 1994.

Il convient de remercier le doyen Braën de son appui à la *Revue générale de droit* et aux publications pendant son décanat. Cet appui a eu des manifestations bien spécifiques comme la parution de son ouvrage *Le droit maritime au Québec* au sein de la Collection Bleue en 1992. On doit aussi au doyen Braën la mise en marche et la publication du Bulletin de la Section distribué aux anciens et l'établissement du Fonds facultaire, dont une partie, nous l'espérons, aidera aux publications de la Section.

Le nouveau doyen, le professeur Louis Perret, est bien connu des personnes qui fréquentent notre *Revue*, il signe, en effet son premier texte (« Chronique de droit de la propriété et des droits réels ») en 1971 (2 *R.G.D.* 85-120) et continue par la suite à être un fidèle collaborateur de la *Revue* avec de nombreux articles, parmi lesquels des textes sur la responsabilité médicale et hospitalière; les assurances automobiles; la protection du consommateur; la garantie du manufacturier; la justice contractuelle; l'impact de la Charte des droits et libertés sur les droits des contrats et de la responsabilité; la codification.

Le professeur Perret a aussi fait bénéficier la *Revue* des textes de plusieurs colloques, dont le premier en 1987 (18 *R.G.D.* 7-9 et ss.) portait sur l'indemnisation du préjudice corporel.

Il est en outre le pionnier de la Collection Bleue, le tout premier précis (*Précis de la responsabilité civile*) publié en 1979, et réimprimé par la suite à plusieurs reprises, est signé du professeur Perret. Dix ans plus tard, Louis Perret ouvre aussi la série ouvrage collectif de la Collection Bleue comme co-directeur des *Actes du Colloque sur la vente internationale*. Cet ouvrage sera d'ailleurs le premier de la série « Faire affaires à l'étranger » dans laquelle sont publiés les actes de prestigieux colloques internationaux; le sixième volume vient de paraître sous le titre *Le libre-échange dans les Amériques*.

Nous saluons donc le doyen Louis Perret en lui offrant nos félicitations et notre appui inconditionnel.

Ernest CAPARROS  
directeur